

進路指導部通信

県立高等特別支援学校

進路指導部

2017. 4. 21 NO. 1



今年度、第1号となる進路指導部通信です。この通信を通して進路に関する様々な情報を提供できればと思っております。よろしくお祈りいたします。

さて、1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。本校で過ごす毎日は、本当に忙しく、最初はついて行くだけで大変だと思います。行事も多く、休む暇がないと感じているかもしれ

ませんね。しかし、本校で過ごしていくうちに、徐々に自分から予定を確認し、見通しを持ち、早めに準備をして備える力が身に付いていきます。そして心にも余裕ができてきます。急な変更にも柔軟に対応できるようになります。日々の生活の中で養われる力がたくさんあります。まずはしっかりと学校生活が送れるよう全力を尽くして頑張ってください。

2年生の皆さん、進級おめでとうございます。2年生はよく「中だるみしやすい」と言われますが、本校ではゆっくりしている時間はありません。1年後、3年生の春には就職活動が本格的に始まります。そのために力をつけられるのはこの1年間だけです。この間に十分な力をつけられなかった人は、企業就労は諦めてください。そういった覚悟でこの1年に臨んで下さい。そして、今、3年生が必死に頑張っている姿をしっかり見ておきましょう。1年後、自分にもチャンスが来たら迷わず飛び込めるだけの働く意欲と働く力を今のうちに育てておくのです。働くためには「4つの力（4つの項目）」が必要だと学びましたね。4つの力とは、①働く意欲 ②健康 ③生活の安定 ④社会性です。どうでしょう。あなたの力は十分でしょうか。残されている時間は2年ではなく、1年しかないことを肝に銘じ、この1年を大切に過ごしましょう。

3年生の皆さん、履歴書書き、進路相談の準備、面接対策と、毎日忙しい中、よく頑張っていますね。先日のLHRでは、進路指導部長のお話を聞きました。さすが3年生、1時間の講話の間、終始真剣な眼差しで聞いていました。進路指導部長からは、「就職することがゴールではない。働き続けることが大事。」「学校の過ごし方が会社の過ごし方につながる。就職したからできるものではない。」「結合の話は縁のもの。いつ誰に来るかわからない。結合の話が来たときには、意思表示をすること。自己決定・自己責任。保護者も迷うこともある。自分の人生に責任を持つこと。」等、他にもたくさんのお話がありました。進路の話も現実味を帯び、今まで以上に心に響いたことと思います。結合実習の話も既に来ています。結合実習の話が来た人はその縁に感謝し、精一杯挑戦してください。結合の話がまだの人も焦る必要はありません。まずは目の前にある現場実習に全力を注ぎましょう。そして来たるべき時に備えて力をつけておきましょう。



H29年度 進路関係 行事予定（お知らせ）

	1年生	2年生	3年生
4月	・進路全体会	現場実習説明会及び事業所への下見挨拶（2・3年） （4月28日）	
5月	・校内実習 （5月15日～22日・26日） ・特別実習 （5月23日～5月25日）	・春の現場実習 （5月15～5月26日）	・春の現場実習 （5月15日～5月26日） * 結合実習（5月～随時）
6月			・進路相談会 （6月7日～6月9日）
10月	進路セミナー （10月27日）		
11月	・秋の現場実習 （11月13日～11月24日）	・秋の現場実習 （11月13日～11月24日）	
2月	・二者懇談会 （日程未定）	・四者懇談会 （日程未定）	・内定実習 （2月5日～2月16日）

保護者の方にも同席して頂かなくてはならない行事もあります。よろしくお祈りいたします。